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Penelitian ini dilatarbelakangi karena adanya unsur penipuan yang terjadi 
di grup PL Tulungagung Preloved 2. Dalam praktiknya penjual menyembunyikan 
kecacatan dari pakaian bekas yang mereka jual. Penjual tidak menjelaskan 
keadaan atau kondisi sebenarnya pakaian yang diperjualbelikan. Kondisi ini tidak 
sesuai dengan Undang-Undang Konvensional dan tidak sesuai dengan Hukum 
Islam. 

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik jual beli 
pakaian bekas di grup PL Tulungagung  Preloved 2?, 2) Bagaimana analisis 
menurut Undang-Undang Konvensional terhadap  praktik jual beli pakaian bekas 
di grup PL Tulungagung  Preloved 2?, 3) Bagaimana analisis menurut Hukum 
Islam terhadap  praktik jual beli pakaian bekas di grup PL Tulungagung  Preloved 
2?. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui 
praktik jual beli pakaian bekas di grup PL Tulungagung  Preloved 2, 2) Untuk 
mengetahui bagaimana analisis menurut Undang-Undang Konvensional terhadap  
praktik jual beli pakaian bekas di grup PL Tulungagung  Preloved 2, 3) Untuk 
mengetahui bagaimana analisis menurut Hukum Islam terhadap  praktik jual beli 
pakaian bekas di grup PL Tulungagung  Preloved 2.  

 Jenis penelitian yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah 
penelitian kualitatif. Berdasarkan segi aktifitasnya penelitian ini disebut sebagai 
penelitian riset kepustakaan (library research) yaitu penelitian yang dilakukan di 
perpustakaan dimana obyek penelitian biasanya digali lewat beragam informasi 
kepustakaan. Sedangkan teknik analisa data menggunakan teknik analisis isi. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Praktik jual beli pakaian bekas 
di grup PL Tulungagung Preloved 2 dalam hal transaksi dilakukan dengan cara 
konsumen/pembeli mentransfer sejumlah uang yang telah disepakati, tapi ternyata 
barang yang menjadi objek jual beli oleh penjual tidak dikirim kepada konsumen. 
Dalam kasus yang lain, konsumen merasa tertipu atas kondisi pakaian bekas yang 
tidak sesuai dengan apa yang dijelaskan oleh produsen. 2) Analisis terhadap 
praktik jual beli pakaian bekas di grup PL Tulungagung Preloved 2 tidak sesuai 
dengan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 tentang Perlindungan Konsumen 
pada pasal 4 ayat 2, 3, 4, 7, dan 8 mengenai hak-hak konsumen, dan Undang-
Undang Nomor 11 Tahun 2008 Tentang Informasi dan Transaksi Elektronik yang 
terdapat pada Pasal 28 ayat (1). 3) Analisis terhadap praktik jual beli pakaian 
bekas  di grup PL Tulungagung Preloved 2  tidak sesuai dengan hukum Islam dan 
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belum menerapkan hak-hak menurut hukum Islam dikarenakan masih adanya 
unsur ketidakjelasan (gharar) dan tidak adanya hak khiyar yang diberikan kepada 
pembeli/konsumen yaitu adalah Khiyar ‘Aib. 
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This study was motivated by the element of fraud that occurred in the 
Tulungagung Preloved PL group. In practice, sellers hid disability from the 
second clothes they sold. The seller does not explain the actual condition or 
condition of the clothes being traded. This condition is not in accordance on 
Conventional Law and is not in accordance with Islamic Law. 

The problems in this study are: First How is the practice of trading second 
clothes in the group PL Tulungagung Preloved 2, Second What is the legal 
analysis according to Conventional Law of trading second clothes in the group PL 
Tulungagung Preloved 2, Third How is the analysis according to Islamic Law on 
the practice of trading second clothes in group PL Tulungagung Preloved 2. The 
objectives of this study are: First To find out the practice of trading second 
clothes in group PL Tulungagung Preloved 2., Second. To find out legal analysis 
according to Conventional Law trading second clothes in group PL Tulungagung 
Preloved 2., Third To find out how to analyze according to Islamic Law on the 
practice trading second clothes in group PL Tulungagung Preloved 2.  

The type of research used in this study researchers is qualitative . Based on 
this research in terms of its activity is referred to as library research. research 
conducted in the library in which the object of research is usually dug through 
diverse information library. While the data analysis techniques using content 
analysis techniques 

The results of this study indicate that: First, The practice of buying and 
selling used clothing in the group PL Tulungagung Preloved 2 in the case of 
transactions is carried out by consumers / buyers transferring the agreed amount 
of money, but it turns out that the items that are sold by the seller are not sent to 
consumers. In other cases, consumers feel cheated over the condition of used 
clothing that is not in accordance with what is explained by the manufacturer 
Second, Regarding the analysis in group PL Tulungagung Preloved 2 not in 
accordance with Law Number 8 of 1999 about concerning Consumer Protection 
in article 4 paragraph 3.7, and 8 concerning consumer rights, and Law Number 11 
of 2008 concerning Information and Electronic Transactions contained in Article 
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28 paragraph (1). Third, Regarding the analysis in the group PL Tulungagung 
Preloved 2 is not in accordance with Islamic law and has not applied rights 
according to Islamic law because there are still elements of obscurity (gharar) and 
lack of right given to buyers / consumers, is Khiyar Aib. 
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  صالملخّ 

تحليل ممارسة البيع "، ١٧١٠١١٥٣٠٤٢أيو نوفيتا رزق لستاري، رقم القيد 

" الشريعة الإسلاميةالتقليديو  القانوننظر والشراء للملابس المستعملة في الفيسبوك من 

، قسم الاقتصاد الشرعي، )٢ PL Tulungagung Prelovedدراسة حالة في مجموعة (

دار عارف مؤلفين، . ، المشرف د٢٠١٩جامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية، 

  . الماجستير

البيع والشراء، الملابس المستعملة، الفيسبوك، قانون حماية : الكلمات الرئيسية

  المستهلك، الشريعة الإسلامية

 PLدث في مجموعة  كانت خليفة البحث من وجود عنصر الاحتيال الذي ح

Tulungagung Prelovedفي الواقع، أخفى البائع الإعاقة من الملابس المستعملة التي . ٢

هذا  يناسبلا . لا يشرح البائع الحالة الفعلية أو حالة الملابس التي يجري تداولها. يبيعها

  .الشريعة الإسلاميةبولا التقليدي القانون ب الشرط

ف تتم ممارسة الشراء والبيع للملابس المستعملة كي) ١: مسائل هذا البحث هي

كيف التحليل القانوني وفقا للقانون ) ٢؟ ٢ PL Tulungagung Prelovedفي مجموعة 

 PL Tulungagungلممارسة الشراء والبيع للملابس المستعملة في مجموعة التقليدي 
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Preloved ة البيع والشراء كيف يتم التحليل وفقا للشريعة الإسلامية على ممارس) ٣؟ ٢

  . ٢ PL Tulungagung Prelovedللملابس المستعملة في 

لمعرفة ممارسة الشراء والبيع للملابس المستعملة في ) ١: أهداف هذا البحث هي

 لمعرفة التحليل القانوني وفقا للقانون) ٢؟ ٢ PL Tulungagung Prelovedمجموعة 

 PL Tulungagungملة في مجموعة لممارسة الشراء والبيع للملابس المستع التقليدي

Preloved لمعرفة التحليل وفقا للشريعة الإسلامية على ممارسة البيع والشراء ) ٣؟ ٢

  . ٢ PL Tulungagung Prelovedللملابس المستعملة في مجموعة 

ومن حيث الأداء، هذا البحث من نوع . الكيفينوع هذا البحث هو البحث 

ذي أداءه في المكتبة، حيث كان موضوع البحث البحث المكتبي، أي هو البحث ال

  .أما طريقة تحليل البيانات بتحليل المضمون. يبُحث عنه من معلومات مكتبية

ممارسة البيع والشراء للملابس ) ١: تدلّ نتائج هذا البحث على ما يلي

من وجه المعاملة، بانتقال أو تحويل  ٢ PL Tulungagung Prelovedالمستعملة في مجموعة 

المستهلك النقود التي يوافقها البائع والمشتري، ولكن لا يرسل البائع الملابس التي اشتراها 

وفي حالة أخرى،  يخدع البائع المستهلكَ بأحوال الملابس التي لا تناسب بما . المستهلك

، لا تتفق PL Tulungagung Preloved٢فيما يتعلق بالتحليل في مجموعة ) ٢. ذكره البائع

، ٣من الأية  ٤بشأن حماية المستهلك الوارد في الفصل  ١٩٩٩لعام  ٨مع القانون رقم 
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عن المعلومات  ٢٠٠٨عام  ١١والقانون رقم  ، المتعلقة بحقوق المستهلك،٨، و٧

ممارسة فيما يتعلق بالتحليل في ) ٣  .١من الأية  ٢٨والمعاملة الالكترونية التي في الفصل 

لا تتوافق مع  Preloved PL Tulungagung٢مجموعة لابس المستعملة في البيع وشراء الم

الشريعة الإسلامية ولا تطبق الحقوق وفقاً للشريعة الإسلامية لأنه لا تزال هناك عناصر 

 . المستهلكين، أي هو خيار عيبي/ وعدم الحق المعطى للمشترين) الغرور(من الغموض 

 

 

 




